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Nachdem die SPD-Fraktion den Erhalt des Magnifestes bereits in der Ratssitzung am 
03.05.2016 in Form einer Anfrage thematisiert hat, gilt es nun, konkrete Schritte einzuleiten, 
um diese beliebte Veranstaltung auch im Jahr 2017 zu ermöglichen. Alle relevanten Akteure 
des Magniviertels, wie z. B. der Bürgerverein Magni oder die Werbegemeinschaft, haben 
sich dafür ausgesprochen, das Fest zu erhalten und gegebenenfalls mit veränderter 
Konzeption weiterhin jährlich durchzuführen.

So gibt es z. B. den Wunsch, den lokalen Charme des Festes wieder zu verstärken und den 
ursprünglichen Gedanken, das Viertel und seine Geschäfte bekannter zu machen, wieder 
stärker in den Vordergrund zu stellen.

Natürlich spielen der finanzielle Rahmen sowie der Organisationsaufwand die entscheidende 
Rolle bei der Weiterführung des Magnifestes.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es bereits konkrete Verhandlungen mit potenziellen Organisatoren des 
Magnifestes, und wie weit sind diese gediehen? 

2. Welche Gesamtkosten hat der Veranstalter in den vergangenen sechs Jahren an die 
Stadt oder an die Stadtmarketinggesellschaft entrichten müssen, und sieht die 
Verwaltung hier möglicherweise Einsparpotenzial? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die, das Fest anderweitig finanziell oder personell zu 
unterstützen?

Anlagen:
Keine


